

## Cómputo afectivo aplicado a terapias basadas en juegos para Adultos Mayores.

Monica Janneth Guido Silva<sup>1</sup>, Víctor Manuel Zamudio Rodríguez<sup>1</sup>, Héctor José Puga Soberanes<sup>1</sup>, María del Rosario Baltazar Flores<sup>1</sup>, Juan Martín Carpio Valadez<sup>1</sup> y Carlos Lino Ramírez<sup>1</sup>

1 Instituto Tecnológico de León. m14240372@itleon.edu.mx

El progreso científico y tecnológico ha mostrado resultados importantes en las distintas áreas de la salud permitiendo una mayor esperanza de vida, lo cual definitivamente es un logro de alto impacto social. Sin embargo se tiene un incremento en las enfermedades mentales como la depresión, la ansiedad y deterioro de funciones cognitivas, ocasionando distintos tipos de demencia incluyendo el Alzhéimer. Por tanto la salud mental ha pasado a ser una prioridad social.